

創立145周年

学校だより



は
南 風 の 子

中種子町立

南界小学校

平成30年7月18日(水)

元気に過ごそう・チャレンジしよう, 今年の夏休み

校長 吉留 巧

14日のいかだ大会で楽しく過ごしたと思ったら、20日は1学期が最後の日「終業式」です。子どもたちはどんな顔で通知表を持ち帰るでしょうか。評価の高かったところはたくさん褒めてあげてください。低かったところは、この休み中に見直しをさせてください。南界小の子どもたち26名は、毎日元気に登校し日々の学校生活に満足し、どの子も確かな成長を遂げたものと思います。24日の水泳記録会に参加する4~6年生には自己新記録を目指してがんばってほしいと思います。



さて、7月21日(金)から9月2日(日)は、子どもたちが首を長〜くして楽しみにしている夏休みです。今年は44日間です。自由に使える時間がたっぷりあるのが魅力です。でも、長いと書いていてもいつの間にか残り何日かになり慌ててしまうものもあります。私も小学生の頃あと2・3日になり、漢字を10何ページかまとめて書いた苦い覚えがあります。

南界小の子どもたちはどのような夏休みを過ごすのでしょうか。



毎日〇〇に挑戦する子、運動会のダンス「ダンシングヒーロー」の練習に励む子・宿題を早めに済ませてのんびり過ごす子もいるでしょう。ただし、無計画・メディア漬けで過ごしてしまっはもったいない時間です。

夏休みは、子どもたちにとって大きく成長する時でもあります。「夏休みだからこそできること」「夏休みにしかできないこと」学校では体験できないことをいっぱい体験できる絶好の機会です。自然と触れ合ったり、地域の人や親せきの方と触れ合ったり、仕事の手伝いをしたり…、全てが貴重な体験です。

ぜひ、いろいろなことにチャレンジする夏休みになることを期待しています。

1学期は、日本各地で地震や水害が発生しました。今でも自宅が損壊したり、掃除が出来ずに避難所等で過ごされたりしている方のニュースを見聞きします。ここ種子島でも、自然災害や交通事故や海・川の事故があるかもしれません。いざという時の家族の合い言葉や集合場所、約束事など家族で共通理解しておいてください。

【愛校作業へのご協力をお願いします】

今年の「校区・小学校合同運動会」は9月23日に開催します。昨年は台風の影響で学校単独で平日の開催でした。今年は、予定通り盛大に開催出来ると信じています。

さて、運動会に向けて運動場などを整備する愛校作業を8月26日(日)朝8時から実施します。今年度よりPTA戸数も16戸と少なくなりました。校区の運動会でもありますので、地域の皆様の愛校作業への御協力をいただけるとありがたく思います。なお、参加できる方は学校まで(27-9009)連絡をいただくと助かります。